Spiellandschaft Montessori – Schule Langballig

Das Unterrichtskonzept der Grundschule in Langballig erfolgt in Anlehnung an das Prinzip von Maria Montessori.

Die Schule mit ihrem offenen Ganztagsangebot und dem am Nachmittag für alle zugänglichen großen Spielplatz ist ein sehr wichtiger Ort des Dorflebens. Der Spielplatz wird von Schülern, Eltern, der Elterninitiative "JUZ Langballig e. V." im Rahmen der gemeindlichen Jugendarbeit, den Kindern des Wald- und Strandkindergartens Langballig e. V. und den Kinder des angrenzenden Kinderheims genutzt.

Das Projekt beinhaltete die Weiterentwicklung des Spielplatzes zu einem Erlebnisraum, in dem, mit offenen und gelenkten Spielangeboten, ein attraktives Betätigungsangebot für jung und alt gegeben ist.

Träger: Gemeinde Langballig

Projektkosten: ca. 28.400 €

Förderung: ca. 13.100 €







Quelle: Amt Langballig